

# Komunitas Pecinta Bonsai Bugati Gelar Pameran

Zul Abrar - [AGAM.INDONESIASATU.ID](https://AGAM.INDONESIASATU.ID)

Aug 22, 2024 - 23:37



Agam - Dalam rangka Meriahkan Hari Kemerdekaan RI ke-79 Komunitas Pecinta Bonsai Agam Bukittinggi (Bugati) menggelar pameran tanaman bonsai yang bertempat di Kantor Camat Ampek Angkek, mulai tanggal 22 hingga 25 Agustus.

Pergelaran pameran Bonsai Bugati dibuka langsung oleh Bupati Agam Dr. Andri Warman, MM didampingi Camat Ampek Angkek dan beberapa kepala OPD, dengan menampilkan berbagai jenis bonsai diikuti oleh pecinta bonsai se-

Sumatera Barat.

Bupati Agam menyebutkan bahwa pameran ini dapat menginspirasi komunitas-komunitas lainnya untuk memperkenalkan dan mempromosikan hasil karya-karya terbaik mereka.

"Kita bangga dengan Komunitas Bugati ini karena dapat memamerkan hasil karya tanaman kerdil tetapi menarik dan memiliki nilai jual yang tinggi, kami yakin pekerjaan ini tidak mudah, membutuhkan waktu yang lama dalam perawatan sehingga menjadi bonsai yang indah dipandang dan bernilai ekonomi dan diharapkan bisa menginspirasi komunitas di bidang lainnya", ungkap Bupati.



Ditambahkan, dengan adanya pameran ini, diharapkan para pedagang bunga dan tanaman hias sebagai usaha kecil dan menengah dapat berkembang dan semakin dikenal. Selain itu, pameran ini juga diharapkan dapat menjadi alternatif bagi warga masyarakat dalam menciptakan lapangan kerja.

Dilain pihak, ketua komunitas Bugati, Eko Purwanto, menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya ajang silaturahmi bagi para penggemar bonsai, tetapi juga memiliki daya ungkit pemberdayaan UMKM di bidang tanaman hias dapat berkembang sehingga memiliki potensi yang bernilai ekonomis.

"Kita mengucapkan terima kasih kepada Bupati yang sudah menghadiri pameran yang kami selenggarakan ini, kami mohon dukungan dari Pemkab Agam agar komunitas ini bisa berkembang dan dikenal luas ditengah masyarakat dan bisa menjadi sumber pendapatan untuk menopang perekonomian nantinya", harap Eko Purwanto.(\*)